



スモールステップ



4月号

新年度にむけて

校長 松井 栄人

お子様のご入学・ご進級おめでとうございます。今年度、都立品川特別支援学校に校長として着任いたしました、松井栄人（まつい まさと）と申します。

本校の四つの教育目標「基本的生活習慣を養い、自立し社会参加できる児童・生徒を育成する」「豊かな感性と自分を表現する力を育てる」「学ぶ意欲や働く意欲・態度をはぐくみ、主体的に生活する力を育てる」「自分の仲間を大切にし、ともに活動する力を育てる」を達成するため、児童・生徒一人一人の状況を的確に把握し、一人一人に応じた教育を展開したいと思っております。児童・生徒が様々な活動をとおり自らに自信をもち、主体的に学校生活・社会生活を送ることができるようにするために尽力いたします。また、そのためにも教員の指導力向上のための様々な研修会や外部専門員の活用に取り組み、教育内容・指導方法をより一層の充実をめめます。子供たちの学びを支えられるよう、教職員一丸となって教育活動を進めて参ります。

さて、昨年度は御家庭におかれましても、日々、新型コロナウイルス感染症予防のため、子供たちの健康管理に努めていただきましてありがとうございました。引き続き、御家庭と学校とが連携を図りながら、子供たちの健康や安全を守っていききたいと思っております。

これからも、子供たち一人一人の可能性を伸ばす教育を進めて参ります。保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

新年度を迎えて、新しい仲間を迎えて

副校長 小滝 義浩

新しく本校の仲間となった皆さん、そして進級された皆さん、御入学・御進級おめでとうございます。この4月に着任した副校長の小滝 義浩（おだき よしひろ）と申します。3月までは都立鹿本学園で勤務していました。

皆さんにとって、この品川特別支援学校での生活が様々な学びをもとに、一人一人の児童・生徒の将来につながっていけるよう、教職員一同、力を尽くしていきます。そのためにも今までの経験をもとにしながら、そして保護者や地域といった方々の協力も得ながら学校づくりを進めていきます。一方で感染症への対応は今後もまだしばらくは続く見込みです。だからといって、制限を受けることであきらめるのではなく、少しでも子どもたちのためになることを見つけながら、学んでいくことの楽しさ、達成感等を味わっていく中で、皆さんの夢や希望が少しでもかなえられるものとなるよう、尽力してまいります。そのためにも自分もまた日々が勉強です。どうぞ、今後ともよろしくお願いいたします。